

Wenn Zahnärzte studieren

„MasterOnline Parodontologie“ – Studiengang an der Universität Freiburg

Die Exzellenz-Universität Freiburg bietet seit 2007 Zahnärzten die Möglichkeit, durch die Nutzung moderner Kommunikations- und Informationstechnologie zeitlich sehr flexibel den Master of Science im Fachgebiet Parodontologie zu erlangen.

Aber wie sieht ein Online-Studium aus? Ein Studierender des MasterOnline Parodontologie hat rund um die Uhr Zutritt zur Lernplattform, die die theoretischen Teile des Studiums multimedial vermittelt. Hier stehen ihm 2 Teletutoren zur Seite, die zudem Spezialisten für Parodontologie sind und somit auch fachlich beraten können. Die Lernplattform ist aber nicht nur „Arbeitszimmer“ jedes einzelnen Teilnehmers, sondern auch Ort des fachlichen und kollegialen Austausches untereinander. Im einmal wöchentlich stattfindenden „Virtuellen

Klassenzimmer“ treffen sich die kleinen Studierendengruppen, oft mit Referenten, um Fälle vorzustellen und zu diskutieren. Dieses Networking gibt positive Denkanstöße und neue Ideen für die eigene Praxis.

Die Studieninhalte bauen aufeinander auf und decken auch wichtige interdisziplinäre Themen, wie Implantologie, Perioprothetik, Kieferorthopädie und Innere Medizin, ab.

Auch ein Online-Studium kommt nicht ohne Präsenzveranstaltungen aus, doch weil diese sich auf praktische Übungen konzentrieren, stehen pro Jahr nur 3 Präsenzveranstaltungen à durchschnittlich 3 Tage auf dem Programm. Bei den Präsenzveranstaltungen wird sowohl am Humanpräparat als auch am Tiermodell intensiv parodontalchirurgisch geübt und das Erlernte am Patienten un-



ter Supervision von Referenten eigenständig umgesetzt. Aber auch der persönliche Austausch mit Referenten, Teletutoren und Studiengangsteam kommt nicht zu kurz. Die laufenden beiden Jahrgänge sind jedenfalls begeistert. Mehr Informationen zum Studiengang unter www.masteronline-parodontologie.de.

Nach einer Pressemitteilung der **Studiengangskoordination – MasterOnline Parodontologie** Albert-Ludwigs-Universität Freiburg Universitätsklinik für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde, Freiburg i. Br.